

平成27年度 中部中ブロック

# 母親委員会だより

平成27年7月発行  
第1号担当:上条小学校

”心 響き合え 愛と知で”  
～夢を語る

子供たちの架け橋に～

春日井市小中学校 PTA 連絡協議会目標

## 【この号の内容】

- 1 はじめに
- 2 春日井市小中学校 PTA 連絡協議会総会
- 3 中部中ブロック母親委員会総会 & 研修会
- 4 市P連第1回母親委員会運営委員会 & 研修会
- 5 第1回中部中ふれあい教育セミナー



スマイルネットかすがい

## 1.はじめに

夏休み目前、皆様におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃は母親委員会へのご理解とご協力、誠にありがとうございます。

中部中ブロックは、今年度ブロック校である中部中・勝川小・小野小・上条小の4校で成り立っております。

今学期参加した会合や研修会について、活動報告をさせていただきます。

## 2.春日井市小中学校 PTA 連絡協議会総会

5月16日(土) グリーンパレス

平成27年度春日井市小中学校長、PTA 会長、母親委員長出席のもと、春日井市長をはじめ多くの来賓の皆様にご臨席いただき平成27年度の春日井市小中学校連絡協議会総会が開催されました。

冒頭には春日井市長伊藤太氏にご挨拶をいただきました。

小中学校の普通教室へのエアコン設置に続き、各校のトイレをきれいにする工事や、近年増加傾向である自然災害への対応などについてお話しいただきました。

その後ブロック別に分かれて、各校の安全対策や文化活動について情報交換を行い、大変有意義な会合でした。

## 3.中部中ブロック母親委員会総会 & 研修会

5月18日(月) 中部中学校

大型連休が明け、どの学校も新しい環境に少し慣れ始めた時期に、中部中ブロック母親委員会総会 & 研修会が行われ、中部中ブロックの各校母親委員長と委員が出席しました。

この日は中部中学校の修学旅行と野外活動の合間にあたり、毛利校長先生は大変お忙しいにも関わらず、「校長先生の教員生活・自身の中学校時代のお話」をテーマにお話いただきました。

まず、来年以降の公立高校入試システムの変更点について丁寧に説明していただきました。

学習面については、小学生時代につまづきやすい分数の計算が中学以降の方程式分野に通じてくるので、小学生のうちに繰り返し練習して理解しておいた方がよいというお話はとても興味深かったです。また、先生の生い立ちや職業選択のポイントも楽しく聞かせていただきました。

## 4. 市P連 第1回母親委員会運営委員会 & 研修会

6月18日(水) グリーンパレス

各校母親委員長と委員の代表者が出席し、第1回母親委員会運営委員会が開催されました。

高木会長、北村母親委員長の挨拶の後、各校母親委員長と代表委員の紹介が行われました。そして平成27年度事業計画の報告があり、スマイルネットかすがい・市P連協力隊の説明、ブロック母親委員会の活動費と母親会だより等について連絡がありました。

その後の研修会では、愛知県警本部生活安全本部子ども女性安全対策課課長補佐の日名地敬子氏を講師として迎え、「子供と女性の安全について」というテーマで講演をしていただきました。

ご自身の子育ての経験もふまえ、愛知県の犯罪情勢や春日井市内の具体事例に基づいた説明は大変身近で驚くこともありました。犯罪に巻き込まれないために、「行動」ができたことで防犯できた事例が多々あることもわかり、「大声を出す・防犯ブザー」など、よく言われていることを常に子供に言い聞かせることがとても大事であることを改めて認識しました。

## 5. 第1回 中部中ふれあい教育セミナー

6月30日(火) 南部ふれあいセンター



例年より涼しい梅雨の季節、講師に稲口調理場栄養職員の森原渚先生をお迎えし、「成長期の食生活、おすすめお弁当」というテーマでご講演をいただきました。

今なぜ食に関する指導が必要なのかというと、市内の小中学生のうち約3割が朝食を欠食しているという調査結果があり、そういった子供たちに共通するのは授業のある午前中に学習に集中できていないということだそうです。

最近、6つの「コ」食～「孤・小・個・粉・固・濃」食～という傾向があり、だしの味がわからない、塩味の強い味を好む、和食メニューが苦手という特徴があるそうです。ただ、少しの意識付けで忙しい朝でもバランス良く栄養を取ることができることがわかりました。

また学校給食を家庭での話題に取り入れる事で、不足しがちな栄養素の重要性へ関心が高まるというアドバイスをいただきました。

生活習慣病をはじめとした病気は、とりすぎた栄養や不足した栄養が長年続いた結果が招くと言われています。子供たちが健康で丈夫に成長できるよう栄養職員の方々がメニューを考案して下さっていることがわかり、毎日の給食をありがたく感じました。そしてきちんと食事することの大切さを家庭でもしっかり伝えていこうと思いました。



母親委員会だより